



Journée des 6ème au Puy du Fou

publié le 13/11/2018 - mis à jour le 21/11/2018

Une belle journée d'intégration au Puy du Fou pour se connaître, partager de bons moments et se faire de beaux souvenirs communs pour démarrer le collège ensemble...!

"J'ai bien aimé le Puy du Fou car on était tous amis ; on a bien rigolé que ce soit avec mes camarades ou avec nos profs !" Emy

"J'ai adoré cette journée ! on s'est bien amusés, on a bien rigolé ; Je ne suis pas prête d'oublier ce voyage !" Léane

"Tous les spectacles étaient fantastiques et je me suis fait pleins de copains !" Anne-Laure

"Trop belle journée !" Evan



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.